

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014

Veranstaltungsort:

Naturschutzzentrum Reutlingen, Weingärtnerstraße 14 72764 Reutlingen
am 10.03.2014 19:30 Uhr

Anwesenheit

Es waren 21 stimmberechtigte Mitglieder und 1 Guest anwesend.

Bericht des Vorstands

Stefan Wiese und Ingo Rohlfs eröffneten die Versammlung mit dem Bericht des Vorstands über die Aktivitäten im vergangenen Jahr. Dieser gliederte sich in die Bereiche

- Mitgliederentwicklung
- Radtouren
- Verkehrspolitik
- Regelmäßige Treffen
- Aktionen
- Bericht von den Aktivitäten des Landesverbands

Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer

Es folgte der Kassenbericht durch Kassiererin Petra Schrack und der Bericht der Kassenprüfer durch Arnd Merkens.

Es folgten die Entlastungen

Entlastung Kassiererin Petra Schrack	✓	einstimmig
Entlastung Vorstand	✓	einstimmig

Wahlen

Der bisherige Vorstand Ingo Rohlfs trat nicht mehr zur Wahl an, so wurde ein neuer Vorstand gewählt. Die Amtszeit beträgt bei allen Ämtern 1 Jahr.

Als Sprecher des Vorstands traten an und wurden gewählt:

Stefan Wiese, Holger Bergmann, Gerhard Götz	✓	einstimmig
---	---	------------

Als Kassiererin und Vorstandsmitglied wurde gewählt:

Petra Schrack	✓	einstimmig
---------------	---	------------

Als Kassenprüfer wurden gewählt:

Arnd Merkens und Jane Wright	✓	einstimmig
------------------------------	---	------------

Als Delegierte für die Landesversammlung am 29. März 2014 in Filderstadt wurden gewählt:

Stefan Wiese, Gerhard Götz als Delegierte	✓	einstimmig
Petra Schrack als Ersatzdelegierte	✓	einstimmig

Satzungsänderung

Anschließend wurde die Satzung des ADFC Reutlingen so angepasst, wie es von der Landesversammlung 2013 in Offenburg per Beschluss vorgegeben worden war. Es wurde in die Satzung aufgenommen, dass die Mitgliederversammlung zwei Kassenprüfer wählt und deren Amtsdauer festlegt – eine bereits lang durchgeführte Praxis beim ADFC Reutlingen.

Ausblick auf 2014

Multivisionsshow am Mittwoch, 9. April im Kolpinghaus über eine Radreise von Rumänien nach Westrussland. Werbeplakate zum Aufhängen wurden verteilt.
Tourenleiter zur Radsternfahrt nach Stuttgart am 18. Mai gesucht. Auch dieses Jahr findet wieder eine Sternfahrt nach Stuttgart statt. Für die Zubringertour(en) zu den Startorten werden noch Tourenleiter gesucht. Interessierte melden sich bitte unter reutlingen@adfc-bw.de
Aktionen leben davon, dass sich die Mitglieder daran aktiv beteiligen. Ziel ist es, einen „Pool“ potenzieller Helfer aufzubauen, die bei Aktionen – wie zum Beispiel bei der bevorstehenden Multivisionsshow – einfach informiert werden können. Über einen Aktiven-Newsletter können dann bei Bedarf schnell Helfer gesucht werden. Wer mit auf den Verteiler aufgenommen werden will, bitte dies kurz unter reutlingen@adfc-bw.de mitteilen.

Verschiedenes

ADFC-Mitglied Susanne Müller erklärte, dass sie einen Arbeitskreis für den Radverkehr gründen will. Ein Ziel soll die Einrichtung von Rad-Schnellverbindungen in Reutlingen in Nord-Süd- und in Ost-West-Richtung sein. Dabei sollen keine Wege neu gebaut werden, sondern das Ziel soll durch Umwidmung von Straßen in Fahrradstraßen, auf denen der Radverkehr Vorrang vor anderen Verkehrsteilnehmern hat und auf denen z. B. ein Fahren nebeneinander erlaubt ist, erreicht werden.
Wer Interesse an der Teilnahme an diesem Arbeitskreis hat, meldet sich entweder direkt bei Susanne Müller oder beim Vorstand des ADFC.

Vortrag „Mit dem Mountainbike über die Alpen“

Den Abschluss bildete ein Lichtbildvortrag über eine Alpenüberquerung in Ost-West-Richtung von Berchtesgaden nach St. Moritz mit dem Mountainbike. Die ADFC-Mitglieder Frank Hübner und Bertram Kiefner berichteten mit kurzweiligen Geschichten und eindrucksvollen Bildern von ihrer im letzten Jahr durchgeföhrten MTB-Tour.